
! ! ! ! !中日韩应扩大相互贸

易规模" #

!!!昨天下午" 李克强

总理在韩国首尔出席第五届

中日韩工商峰会时强调"中

日韩均属世界前十大贸易

国" 但内部贸易额仅占三国

外贸总额的 !"#"应充分发

挥三国经济互补性" 扩大相

互贸易规模" 挖掘投资合作

潜力" 这不仅有利于地区经

济发展" 也可助推世界经济

复苏#

!过去几年$中日关系走

了一段弯路$ 其中的原因日

方是清楚的"去年底以来$在

双方共同努力下$ 两国关系

逐步走出僵局$但敏感性%复

杂性仍较为突出$ 重回正常

发展轨道依然任重道远" #

!!!昨晚" 国务院总理

李克强应约会见日本首相安

倍晋三时表示#

!得益于国内巨大的消

费市场和国家对航空服务业

的支持$ 我国民用大飞机制

造市场非常巨大$ 未来可能

达万亿$ 将成为高铁之后中

国高端制造业又一支柱" #

!!!近日"大型飞机重大

专项专家咨询委员会委员吴

兴世在接受媒体专访时表示#

!&造假门'带给大众的

影响日渐清晰" #

!!!大众的柴油车排放

造假事件"让大众汽车在 $月

额外支出了 %&亿欧元" 并造

成了大众近 '(年历史上的首

个季度亏损# 近日"大众新任

)*+穆勒在声明中表示#

!薪酬确实高$比拍电影

挣钱又多又快" 但为了收视

率!节目组"肯定得折腾你$

过度消费" #

!!!近日"葛优接受媒体

采访称" 他婉拒了至少七八

档高薪的真人秀节目邀请#

!离职之后将去高校" #

!!!昨天是赵普在央视

的最后一天"在昨晚的$晚间

新闻%后"他近 '"年的央视

主播生涯就此画上句号# 赵

普表示" 他离职之后将去高

校# 在赵普之前"郎永淳&李

小萌& 张泉灵等央视名嘴已

相继离职#

!非常抱歉在前天首尔

音乐会上出现失误$在此向乐

迷朋友们道歉(非常感谢乐团

和指挥的包容和支持"作为一

个钢琴家我深知无论任何理

由$都必须在舞台上交出一百

分的表现$任何解释都是苍白

的" 谢谢大家的指教" #

!!! 李云迪日前在韩

国演奏时发生失误"突然忘记

要弹什么"演奏被迫突然中断

停止# 愤怒的观众要求退票#

对此"李云迪发微博致歉#
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! ! ! ! !记者带着包裹来到了安徽省

马鞍山市的圆通快递收发站"快递

员在查看包裹无误后$要求记者出

示身份证" 记者以忘带身份证为

由$询问是否可以填写身份证号码

代替"快递员则坚持必须查验身份

证是寄件人本人后才能收件" #

!!!昨日" 央广记者在安徽省

马鞍山市& 河北省石家庄市等多地

发快件"快递员已经开始执行新规#

!写啥名的都有$英文字母代

替的也有$或者张小姐%李小姐%王

先生啥的$不把真名写出来$怕透

露个人信息"如果一个劲儿问他真

实姓名$他们就会觉得问得太多太

麻烦$就不愿意在这寄了" #

!!!河南郑州多个快递收发站

的工作人员回应称" 公司已要求查

验寄件人身份证信息" 不过还是会

遇上不少人不配合" 拒绝出示身份

证的情况"一般他们也不再要求#

!收寄物品是一件很隐私的

事$ 如果用真实的名字觉得好像没

有什么隐私了" 快递员最好也要实

名制$并规范职业标准$不然个人信

息和隐私泄露就又多了一个渠道" #

!!!一位拒绝快递实名制的

消费者表达自己的担忧#

!有的快递员用手机将纸质快

递单拍摄下来$上传给收购方以此

牟利" 一般来说$快递员每天提供

#$来张$ 每张收取 %元到 &元不

等" #

!!!此前有媒体报道"部分快

递员面对利益诱惑"违反$寄递服

务用户个人信息安全管理规定%#

!实名制执行不当确实会带来

用户隐私泄露的问题$目前的办法

是加强对快递企业的培训% 监管$

加强制度建设和行业自律" #

!!!国家邮政局市场监管司

司长韩瑞林表示#

!如果快递员不实名制$就没

有责任追究制度"政府监管部门不

会直接对快递员而是对快递公司

进行管理$快递员实名制是决定快

递安全的重要防线$出现问题后没

有完善的责任追究制度不利于政

府监管$制度就容易被架空$不能

实际履行" #

!!!庄铭律师事务所主任律

师张英奎认为#

! ! ! !赵国华是个典型的中国名字!

却是一位法国人"""著名的施耐

德电气公司董事会主席兼首席执

行官! 他在昨天创造了一个纪录#

上海市市长国际企业家咨询会议

上第一位用非母语中文进行主题

发言的嘉宾$

赵国华很自豪自己的中文!更

自豪的是! 邓小平还曾经是他的同

事$ !"#!年 $月!正在法国勤工俭

学的邓小平在施耐德工厂当轧钢

工!档案登记为 %&'"(号员工$

赵国华的全中文发言在会议上

引起了一阵小小的轰动! 因为这表

明!国际企业家们对上海以及中国!

有了更深入的了解$

已经在昨天成功举行了第 #&

次会议的咨询会议! 见证了上海的

改革开放发展$ 上海市委书记韩正

前天在会见来宾时说! 国际企业家

咨询会议举行 #%多年来!我们结交

了许多朋友! 大家围绕共同关心的

话题开展讨论% 分享经验! 意义深

远!为上海发展做出了贡献$

上海市市长国际企业家咨询会

议的起步! 比浦东开发开放还早一

个月$ )""%年 '月 *(日! 第一次

正式会议在上海举行! 朱镕基市长

邀请美国国际集团董事长莫里斯&

格林伯格担任会议主席$ 当年!上海

的 +,-只有区区 &.(/$.亿元人民

币$ 会议有两个主题!分别是'上海工

业提高附加值的措施(和'如何改革

和加强上海金融业效率(!可以说!那

是一个求温饱%打基础的选项$

上世纪九十年代初期! 还是中

国对外交往亟待打破僵局的时期$

浦东开发开放! 体现了中国坚持改

革开放的决心!而咨询会议的成立!

也让中国结交了更多有世界影响的

企业家!拓展了对外交往的路径$第

一任主席格林伯格先生! 由此开始

了与上海长达 01多年的深厚情谊!

从 (.岁到今年 "%岁!在上海写下

了一段佳话$

美国国际集团是世界 .%% 强

中!唯一诞生在上海的美国公司$当

国际集团下属的友邦保险公司重新

回到外滩 *&号当年诞生地并改名

友邦大厦开业时! 格林伯格审定的

庆祝广告就是 '个字'回老家($ 他

曾经对我说!他到上海!总有一种梦

想成真的感觉$ 当中国在为加入

234几经波折的时候!作为 .5%强

第 0(位的国际集团 674格林伯格

四处发表演讲! 倡议美国政府给予

中国永久性最惠国待遇! 并多方敦

促政府尽快完成与中国的入世谈

判!产生了重大影响$

此后!每年一次的咨询会议!以

各国眼光%全球智慧!提供有助于提

高上海经济活动水平% 加速上海经

济改革和发展的信息与建议! 贡献

于上海的发展!见证了上海的变化!

会议每年的主题都与上海不同阶段

的发展重心密切相关$

上世纪 "5年代上海国企改革%

市场培育%经济转型%城市变迁!可

以说是千头万绪$ 从 *""5 年到

*"""年这十年间!市长咨询会议紧

扣城市形态建设和产业结构调整这

一主旋律逐步展开! 有关上海硬件

建设的一系列话题相继被纳入了会

议视野$ *""*年有三个主题#外国

投资在上海的障碍% 上海贸易和物

流中心建设以及建立中小企业$ 此

后!如何重振国有企业%上海商业中

心建设%再就业培训等!都很鲜明地

体现了时代特点$

进入新世纪后! 围绕建设成为

国际经济%金融%贸易和航运中心之

一! 上海开始把着眼点投向了软件

建设与管理! 市长咨询会的主题也

充分凸显出这一发展思路$ 如何加

强政府宏观管理% 如何提升上海城

市的国际竞争力% 如何加快发展现

代服务业!在一个个议题中!世界触

摸到的是一个发展速度与理念不断

提升的上海$ 特别是加入世界贸易

组织后上海面临的机遇和挑战%如

何把上海建设成一个世界级城市%

如何举办一届精彩%难忘%成功的世

界博览会!都作为重要课题!进行了

深入的探讨$

0558年全球范围的金融危机

袭来!**月 0日第 05次上海市长

咨询会举行! 主题为 '回顾与展

望"""全球化进程中的上海($ '从

第一届 & 个国家 *0 个成员 !到

0558 年 *. 个国家$5个成员参会

规模!在金融危机的大背景下!上海

依然是国际企业家关注的投资热

土$ (会议主席沈德培给出了如此形

容$第二年!第 0*次市长咨询会的主

题即聚焦'积极应对国际金融危机挑

战!加快实现上海经济转型($ 时任上

海市市长韩正表示!上海要全面增强

自主创新能力!加快高新技术成果产

业化步伐!努力抢占科技和经济制高

点!实现经济发展方式的根本转变$

建设中国)上海*自由贸易试验

区是一项重大的国家战略! 也是上

海转型发展的重大机遇$ 去年的第

0(次会议主题为'加快推进上海自

由贸易试验区建设($ 对于上海而

言! 创新是面向未来发展的关键因

素!今年第 0&次会议的主题就聚焦

在 '加快建设具有全球影响力的科

技创新中心(!期待从咨询会议成员

企业的管理模式% 创新理念和创新

创业精神中汲取更多营养$

在咨询会议 05多年的议题变

迁中!上海 +,-去年已经上升到了

09'(万亿元人民币$

在今年来到上海的嘉宾中!有

一个熟悉的身影"""曾经担任美国

通用汽车公司董事长兼 674 的瓦

格纳先生$他多次参加咨询会议!对

会议有过非常贴切的评价#'上海市

市长国际企业家咨询会议! 对上海

的贡献是巨大的$ 上海跻身于世界

上发展最为迅速% 最令人激动的城

市之列! 在很大的程度上是因为它

对新思想%新观念的开放和包容$上

海拥有最明确的愿景% 全面的规划

和强大的执行力! 取得了令人瞩目

的成就!是城市发展的优秀典范$ (
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快递实名制实施 个人信息怎保障
发快递要用身份证了！继网吧、火车票以及手机卡之后，

国内快递业于昨天正式进入“实名制”时代，寄送快递时需接
受开箱验视并且提供本人身份证件。实名制的第一天，各地落
实情况如何？快递业实名制实行进程中存在哪些障碍？
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